

## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis bernama lengkap Bitia Martia Karten anak bungsu dari dua bersaudara dari pasangan Bapak Marsidi dan Ibu Esmiyatun. Lahir di Sumber Mulya, pada tanggal 25 Maret 1998. Tempat tinggal penulis di KOMP PTPN VII Senuling Indah, Desa Sumber Mulya Kecamatan Lubai Ulu Kabupaten Muara Enim Provinsi Sumatera Selatan Palembang.

Penulis memulai pendidikan di TK PTPN VII Beringin pada tahun 2002-2004, kemudian melanjutkan pendidikan di SD N 4 Sumber Mulya pada tahun 2004-2010. Pendidikan penulis berlanjut ke SMP N 3 Lubai pada tahun 2010-2013, kemudian penulis melanjutkan pendidikan ke SMA N 1 Ogan Komering Ulu pada tahun 2013-2016.

Penulis diterima di Politeknik Negeri Lampung, Jurusan Ekonomi dan Bisnis, Program Studi Agribisnis pada tahun 2016. Penulis aktif dalam organisasi yang ada di Politeknik Negeri Lampung yaitu mengikuti Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) olahraga pada tahun 2016-2018. Penulis pernah menjadi ketua bidang Olahraga dan Seni Himpunan Mahasiswa Agribisnis (HIMAGRI) pada tahun 2017-2018. Pada tahun 2019, penulis melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di UD Salim Abadi, Lampung Tengah. Penulis menyelesaikan dan mencapai sebutan Ahli Madya (A.Md) dari Politeknik Negeri Lampung, pada tahun 2019.

## **PERSEMBAHAN**

Kupersembahkan karya kecilku ini kepada:

Kedua orang tuaku Bapak Marsidi dan Ibu Esmiyatun yangku sayangi dan kucintai kalian adalah sumber semangat, sumber motivasi, dan sumber inspirasi yang selalu ada dihatiku, yang selalu mendoakan, menasehatiku untuk menjadi anak yang berguna bagi semua orang yang berada disekitarku, dan mendukung menjadi anak yang sukses di dunia maupun di akhirat kelak. Terimakasih untuk tetesan keringat yang kalian keluarkan untuk anakmu menggapai cita-cita ini.

Kepada kakakku Alfarab Alhujayni, S.Pd., yang selalu menjaga dan menyayangi sejak kecil hingga sampai saat ini, kakak iparku Helty Anggun Anugrah, S.E., yang mendukungku serta Kepada Afriyanto Mahendra, A.Md.P., yang selalu ada, menasehati, dan memberikan motivasi.

Almamater kebanggaanku Politeknik Negeri Lampung. Saya ucapkan Terimakasih atas pengalaman-pengalaman yang telah diberikan.

## **MOTTO**

“Barang siapa keluar untuk mencari ilmu maka dia berada di jalan Allah”

(HR. Turmudzi)

“Apa yang kita lakukan itulah yang kita dapatkan”

(Bita Martia Karten)

“Berani untuk mencoba hal yang baru untuk membuat kita menjadi kuat, walaupun awalnya kita jatuh”

(Bita Martia Karten)